

30. Mirower Rudertreffen 2015

Schon wieder ein rundes Ereignis beim Ruderverein „Blau-Weiß“ Mirow e.V.

Zum 30.-mal begannen wir unser eigenes Wanderrudertreffen vom 25. – 27.08.2015.

Unsere Einladung folgten über 100 Gäste aus der ganzen Republik.

Los ging es am Freitag mit Begrüßung und einer lockeren Ausfahrt, wobei jeder für sich selbst die Richtung bestimmen konnte.



Das Highlight dann am Sonnabend, 08:00 Uhr Frühstück serviert von Elke, Heike und Mischa, dann Abfahrt Richtung Rätzsee über die Schleuse in Diemitz. Mittag gab es am Zeltplatz am Gobenowsee bei Seewalde. Zubereitet von Mischa und serviert von unseren fleißigen Frauen. Nach einer Pause, ging es dann wieder zurück über den Rätzsee und durch Übertragen an der Flether Mühle wieder in den Vilzsee und Zotzen nach Mirow.

Am Abend gab es dann gebackenes Wildschwein in der Pfanne (ca. 1500 x 300) aus Wittstock. Dem Sonnenuntergang verfolgend und das Feuer der Feuerschale genießen neigte sich der Tag dem Ende.

An dieser Stelle möchten wir uns bei unseren Nachbarn einmal recht herzlich für das Verständnis der abendlichen Lautstärke bedanken.



Am Sonntag ging es dann nach dem wohligen Frühstück, ab 09:30 Uhr in Richtung Norden zum Leppin. Einige machten Halt bei „Paddel Paul“ und in „Entenhausen“. So überstanden auch unsere Ruderer die vorbeiziehenden Schauer. Zurück am Vereinsgelände, wurden die Boote gereinigt und die Zelte abgebaut. Nach einem deftigen Mittagessen von der Strandgaststätte gekocht, mussten wir unsere Gäste verabschieden.